
О – Е – Ё ПОСЛЕ ШИПЯЩИХ ВО ВСЕХ 

ЧАСТЯХ РЕЧИ 

 

1. В корне слова после шипящих под ударением 

слышим О, пишем Ё. Можно подобрать 

проверочное слово, чтобы Ё чередовалось с Е. 

(Шёпот – шепчет) 

Искл! Некто в плаще с капюшоном и в шортах 

брёл по трущобе (чащобе) без шороха с корзиной 

крыжовника. 

Жом, жор, обжора, шов, шок, шорник, шомпол, 

чопорный, чокнутый, джонка. 

Ин яз! Шоссе, шоколад, Шотландия, жонглёр, 

шофёр, жокей 

Зап!              Ожог руки – ожёг руку 

В существительных – О, в глаголах – Ё. 

2. Сущ 

Прил        О             Е           

    Нареч      О             Е     

3. Глаг 

Прич 

    Отглаг прил           Ё   Искл! Трещотка, мажор       

    Отглаг сущ 

 


